



„Thomi, wo ist der Fingerhut?“

Zwanzigstes Capitel.

Am andern Morgen war das Wetter schön. Sobald das Frühstück vorüber war, gingen sie nach dem Schildkrötenteich und nahmen ihr Fuhrwerk mit. Rüstig spießte eine der größten Schildkröten heraus, und vermittelst eines spitzen Eisens mit Widerhaken zogen sie selbige an's Ufer und banden sie dann zwischen die Räder. So ward sie nach Hause gezogen. Nachdem man die Schildkröte geschlachtet hatte, wurde Juno unterwiesen, welche Stücke davon zur Suppe am tauglichsten seien. Sie setzte diese denn sogleich über das Feuer. Als diese häusliche Angelegenheit geordnet war, gingen die Männer und Wilhelm mit Art und Beil nach dem Wäldchen, um Kokusnußbäume zum Hinterhaus zu fällen, in welchem sie die Vorräthe, die noch im andern Theil der Insel waren, aufbewahren wollten.